

# Les Peter Peter Falk au Wanagain Festival à Dijon



■ Aurélien, Thibaut et Jean-Mi, au Wanagain festival à Clénay (21). Ils ont joué leur rock garage devant 500 personnes. Photo P. BEURGAUD

Samedi soir, les Montcelliens du groupe Peter Peter Falk (du nom de l'acteur principal de la série Colombo : Peter Falk) étaient sur scène au Wanagain festival, à Clénay (21) aux côtés des Fatals Picards, de Tagada Jones et de No one is innocent. Ils ont été sélectionnés lors du tremplin du Wanagain Festival en octobre 2016, à Clénay. Une jolie réussite pour ce groupe de copains, bien connu pour son rock garage énergique et sa sympathie, né il y a neuf ans et qui a accumulé les dates dans la région.

## Avec François Hadji-Lazaro

Pour les Peter Peter Falk, se produire avec des grands noms de la musique n'est pas une première. Ils ont déjà joué aux côtés de Pigalle, groupe dirigé par le chanteur et acteur François Hadji-Lazaro. « Ça reste une très bonne expérience, même si on ne fait pas spécialement cas de côtoyer des grands noms. Ce qu'on aime avant tout, c'est se retrouver pour faire de la musique et passer un bon moment », confie Aurélien, le chanteur du groupe.

Pour Aurélien, Jean-Mi et Thibaut, ce week-end était parfait dans l'organisation : « On tient à remercier les organisateurs car nous avons été vraiment très bien accueillis, on se sent comme à la maison et ils ont fait un sacré travail de préparation. »

Note Le groupe sort prochainement son 4e album intitulé Red Line , constitué de neuf titres dans la plus pure tradition du rock garage.

**Philippe Beurgaud (CLP)**